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交通银行股票为什么那么低估—银行股为什么这么好的效
益，却价格这么低？-股识吧

一、目前、银行股价位比较底，交通银行的价位更低.其市盈率
只有百分之五点多.且底部盘横时间长.不知现价能买否？如上涨
，空间有多高？??

长期可以！

二、银行股为什么这么好的效益，却价格这么低？

我们都知道，国际通行的衡量投资价值之一的标准就是市盈率，而目前中国股市银
行股的市盈率均在5倍左右，属于被严重低估的品种，我坚信不远的未来它们都会
爆发一轮大涨行情。
为什价格这么低：价值投资之父格雷厄姆早在80年前就告诉我们，“股市先生”有
的时侯犹如一个狂暴的疯子，它会将某些股票严重推高、也会将某些股票严重压低
，这不是我们投资者所能控制的。
我们需要经常保持冷静的头脑，坚信“市场先生”清醒之后一定会纠正自己的错误
。

三、银行股的市盈率那么低，是价格低估了吗？那为何又不涨起
来呢？

工商银行分红每股0.203元，市价3.95元，股息率5.14%
建设银行分红每股0.2365元，市价4.2元，股息率5.63%
交通银行分红每股0.1元，市价4.54元，股息率2.2% 对大盘银行股而言股息率是衡量
投资价值的重要指标，交行分红太少，股息率低于1年期银行储蓄利率，遭投资者
抛弃。
另外，工行和建行资本充足率高，近期没有再融资计划，而交行有增发新股计划，
增发后会摊薄每股净利润，投资者厌恶银行再融资。
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四、交通银行股票为什么涨的慢？

长期投资肯定是对的，该股作为准上证50成分股之一，权重价值非常明显，是主力
资金抢筹的龙头品种。
上市首日受大盘拖累后出现冲高回落的走势，但巨大的成交换手和稳定的筹码堆积
表明主力资金意在长远，中长线的趋势依然积极向好。
今年上市的兴业银行和中信银行都出现几波凌厉的上攻行情，交通银行作为新晋的
商业银行龙头势必将掀起银行股的反攻热浪，投资者可给予密切关注！所以他是牛
股张的慢但可以拉长线！！！！！！

五、银行业的股票为什么被低估

主要是人们认为由于经济下滑大量的贷款会有可能成为不良贷款，坏账。
这些不是报表可以反映出来的，人们就预先估计了。
银行业因此被普遍给予较低的估值。
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